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Целью дипломной работы выступает изучение Интернета как средства 

конструирования социально-политической реальности. Объектом - интернет-

механизмы формирования социально-политической реальности. Предметом – 

формирование социально-политической реальности глобальной сетью. 

В данной дипломной работе рассмотрены механизмы и техники, 

посредством которых глобальная сеть способна конструировать социальную 

реальность современного человека. 

Результатом данной работы является анализ интернет-механизмов 

конструирования социально-политической реальности. 

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается 

актуальный вопрос о том, как будет трансформироваться человек и общество 

под воздействием информатизации и дальнейшего развития массовых 

коммуникативных технологий. 
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The purpose of the diploma work is to examine the Internet as a mean of 

constructing social and political reality. Object are Internet mechanisms of 

constructing  of social and political reality. The subject - the formation of social 

and political reality by the global network. 

In this diploma work are studied the mechanisms and techniques by which a 

global network is capable to construct social reality of modern men. 

The result of this work is the analyze of web mechanisms of constructing 

social and political reality. 



The significance of the work lies in the fact that it deals with the topical 

issue of how will transform people and society under the influence of 

Informatization  and further development of mass communication technologies. 


